
第８４回古河公方公園づくり円卓会議実施報告書

4 年 11 月 24 日

10 名 （欠席 7 名） 代理参加 1 名

6 名 オブザーバー 0 名

Q.彼岸花を植える計画に、市として予算が必要かどうか知りたい。今後、計画の規

模によっては市でも把握しておきたい。

クビアカツヤカミキリについて：地域振興公社佐竹主幹より説明

・現在の被害状況（被害木102本、幼虫捕殺数324匹）

１．開会　司会進行　地域振興公社　伊藤係長　

地域振興公社　伊藤係長　開会あいさつ

パークマスター（以下PM）野中委員　あいさつ

２．報告：司会進行　地域振興公社　伊藤係長

報告第１号

出席者 17 名 （内訳）
委員

主管課・事務局

定例会議　

実施日時 令和 （木） 13:30-14:45

報告第２号

花桃2000本を目指し、来年度に植栽エリアを円卓会議で決めたい。

　　・園路灯6基更新、管理棟スロープ改修（東西それぞれ１箇所ずつ）

今年度工事予定

花桃の寄付について：公園緑地室須藤主幹より説明

・古河ロータリークラブ、古河東ロータリークラブ、米銀商店より寄付。（約130本

植樹予定）

４．討議：司会　地域振興公社　伊藤係長

協議進行　PM野中委員

討議第１号「桃林の林床を彼岸花の群生地にしよう」

３．議事：司会　地域振興公社　伊藤係長　

協議進行　PM野中委員

議事第１号「古河公方公園づくり円卓会議運営方法の整備について」

議事内容の説明：地域振興公社佐竹主幹より説明

・円卓会議における協議事項の定義、スケジュール、古河公方公園づくり円卓会議

運営内規の変更点について

【議決結果】

・満場一致で可決（令和4年11月24日施行）

討議内容の説明：地域振興公社佐竹主幹より説明

【内容に対する質問】

・彼岸花を桃林の林床に植える理由、彼岸花の育成サイクル、群生させる際の課題

等について

A.予算化は必要ない。彼岸花は提案のひとつであり、寄付など金のかからない方法

を考えている。
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・護岸の崩壊を防ぐため、経費のかからない植生護岸を提案予定。

桃まつり日程

・今年は日程を前倒しして、試験的に3/18～4/2となった。

・咲く場所が特定できるよう固定したほうがよい。

公園で活動する人たちの母体となる人を育てるための講座を開きたい。

中学校や高校のボランティア部とのつながりをもたせたほうがよい。

古河の魅力を再発見する案内をしたい

古河ケーブルテレビ「地名碑の記憶」について

「インフラ整備70年講演会～戦後の代表的な100プロジェクト～」のポスター展

・テーマを決めたほうがよい。

・渡良瀬遊水地と古河公方公園について触れている。

・汐留メディアタワー3階ギャラリーウォークにて開催（12/1～1/30）

御所沼水質環境改善のため御所沼の水位を上げたい。

・御所沼が埋まってきている。

・建築や名物など街づくりを巡るコースの中に古河公方公園を入れたい。

・全34話を年内に放送し、総集編も放送予定。

・地名碑の記憶の原稿をQRコードでHPに紐づけし読めるように準備中。

・講座を終えた人の中で意欲的な人が公園に関わっていく形をとりたい。

・小さいころから公園づくりに関わってもらうことも大切。

５．その他：司会　地域振興公社　伊藤係長

協議進行　PM野中委員

その他意見・提案

・彼岸花植栽に関する部会を設置

・参加委員は野中委員、川田委員、山本委員、白石委員

・彼岸花は徳源院のような墓地がある場合、死を連想させる。

・全体的に植えるより、局所的に植えたほうがよい。

・目洗弁天池の周りに植えたほうがよい。

・彼岸花は被写体として優れているのでぜひ植えたいが、何か特徴的な色や咲き方

などが欲しい。

・白い彼岸花もよい。

【内容に対する意見】

Q.桃まつりに時期に彼岸花が踏まれないように囲う必要があるか。

・欠席した委員には後日連絡

・写真を撮る人の意見も取り入れて植える場所を決めるのもよい。

【討議結果】

A.花桃の時期は葉が出ていることもあるので考慮が必要。

・白い彼岸花も含め、紅白のパターンになっている植え方もよい。

・道沿いに植えると田舎のような風情があってよい。

・犬の散歩が多いため、彼岸花の毒性に関するインフォメーションが必要。
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6．閉会：司会進行　地域振興公社　伊藤係長

閉会のあいさつ

次回日程確認

・次回は2月16日(木)13:30からスペースU古河
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